Nachruf

Die Stadt Memmingen trauert um

Frau Gertraude Woller

Die Verstorbene hat sich als Vorsitzende des Ausländerbeirates und Ausländerbeauftragte über mehr als drei Jahrzehnte für das Wohl der ausländischen Mitbürgerinnen und Mitbürger in der Stadt Memmingen eingesetzt.

Die gelungene Integration der ausländischen Mitbürgerinnen und Mitbürger durch einen der ersten Ausländerbeiräte Bayerns überhaupt ist zu einem großen Teil auf ihre engagierte, ausgleichende und fürsorgliche Arbeit zurückzuführen. Frau Gertraude Woller wurde für ihr beispielhaftes internationales Engagement mit der Ehrenbürgerwürde der Stadt Karatas in der Türkei geehrt. Ihre Verdienste wurden mit der Verleihung des Stadtsiegels der Stadt Memmingen offiziell gewürdigt.

Dr. Ivo Holzinger Oberbürgermeister Stadt Memmingen **Cav. Antonino Tortorici** Vorsitzender Ausländerbeirat Ausländerbeauftragter **Mehmet Yildirim** Karatas-Beauftragter der Stadt Memmingen